

Drame de 5ième année: Lettre du ministère des Transports

13 septembre, 2010

Attention au maire de _____

À qui de droit:

Je vous écris pour vous faire part d'un nouveau développement qui touchera votre ville et votre communauté en général.

Il y a un terrain qui sépare deux communautés. La province et le ministère des Transports ont décidé que puisqu'à présent ce terrain ne sert à rien de spécifique, c'est un lieu approprié pour une nouvelle bretelle de raccordement pour la route provinciale en construction au sud de votre communauté.

Votre communauté sera rémunéré pour les perturbations et nous espérons que se geste donnera satisfaction à vos citoyens et donnera aisance a leurs inquiétudes.

Je suis certain que vous ferez part aux citoyens de votre circonscription de ces informations de manière appropriée. Je viendrai bientôt à votre communauté assister à une assemblée publique. Veuillez encourager vos concitoyens à formuler des questions et des commentaires, auxquels je serai ravi de répondre lors de ma visite.

Je vous remercie de votre aimable coopération en la matière.

Meilleurs amitiés,

Jerry Bradley

Ministère des Transports